



EDITORIAL

De acuerdo con el Plan Nacional de Cortafuegos se estiman que se construirán alrededor de 670 kilómetros en el Biobío para este periodo estival. Cifra que aumenta en casi 20 kilómetros respecto del anuncio de la temporada 2023-2024.

Conocida es la preocupación, sobre todo en los últimos años acerca del impacto negativo que hemos vivido en el país por el cambio climático y sus efectos, vinculados a altas temperaturas y falta de agua, lo que ha generado catástrofes por acción de los incendios forestales.

Alejandro Sandoval, director regional de Senapred, aseveró que los cortafuegos, sin duda, son útiles para poder controlar avances de los incendios forestales y proteger zonas de interés.

“Sin embargo, es sólo una de muchas herramientas, como lo son el desarrollo de capacidades de respuesta, acciones de prevención con la comunidad, fiscalización de cumplimiento de normativa, simulacros con la comunidad, patrullajes preventivos, adecuada difusión de alertas, entre otras”, agregó.

De ahí, la importancia que organismos como el Ministerio de Agricultura y la Conaf pongan foco prevenir situaciones que, por ejemplo, en 2023, provocaron en Biobío la destrucción de más de 200 mil hectáreas y la pérdida de decenas de vidas, 26 en total.

Cortafuegos que salvan vidas



Es necesario que se avance en diversas áreas para lograr evitar, lo más posible, la ocurrencia de catástrofes que afectan a miles de personas, especialmente de la Región del Biobío.

Eso, claramente, no puede repetirse.

Según explicó el ministro Esteban Valenzuela, la medida responde a “las amenazas de los incendios forestales, que, como sabemos, son provocados en un 99,7% por negligencia o mala fe”, dijo

El 99,7% de los incendios forestales son provocados por acción humana, por ello el llamado es a todas las personas a denunciar cualquier situación sospechosa al teléfono de emergencia de Conaf: 130.

Esto último también preocupa.

Por eso, también es necesario que se realicen campañas que impacten en la conciencia ciudadana respecto de su responsabilidad en la ocurrencia de incendios. También, es necesario que se aprueben proyectos de ley que están en tramitación en el Congreso.

Dicho lo anterior, es necesario que se avance en diversas áreas para lograr evitar, lo más posible, la ocurrencia de catástrofes que afectan a miles de personas, especialmente de la Región del Biobío.